

Kalletaler Seniorenbeirat trifft sich zu seiner konstituierenden Sitzung

Bürgermeister gratuliert Vorstand

KALLETAL-HOHENHAUSEN

(WB/bu). Blumen für die Frauen und etwas Hochprozentiges für die Herren gab es verbunden mit den Glückwünschen von Bürgermeister Mario Hecker und der zuständigen Fachdienstleiterin Andrea Batzer für die frisch gewählten Vorstandsmitglieder des Kalletaler Seniorenbeirates.

Dieser hatte sich am Donnerstagnachmittag zu seiner konstituierenden Sitzung im Saal des Kalletaler Rathauses getroffen. Die Verabschiedung der ausscheidenden Mitglieder, eine Satzungsänderung zur Mitgliederstärke des Beirates und schließlich die Wahl des Seniorenbeirates waren dem Treffen bereits in der ersten Jahreshälfte vorangegangen.

Bei den Vorstandswahlen jetzt wurde Gisela Wostrak Vorsitzende wiedergewählt. Ihr Stellvertreter



Bürgermeister Mario Hecker (hinten, 3. von links) und Andrea Batzer (2. von rechts) gratulieren: vorne: Heidelore Müller, Gisela Wostrak, Heiderose Osterhage und Herbert Hermann; hinten von links: Manfred Wlodarczyk (Altenheimbeirat), Axel Wattenberg, Ursula Schütz, Helmut Vetter. Foto: J. Burek

wurde Georg Krüger. Wiedergewählt wurden Schriftführerin Ursula Schütz und Kassenwartin Heidelore Müller. Das Amt der Me-

dienbeauftragten bekleidet Heiderose Osterhage. Sie vertritt gemeinsam mit Axel Wattenberg die Senioren auch im kommunalen Ent-

wicklungsbeirat. Außerdem ist sie gemeinsam mit Georg Krüger für die Senioren Mitglied im Fachausschuss Ordnung und Soziales.

Vlothoer Zeitung 13.08.2022